

(R. C. de la C. 205)

## RESOLUCIÓN CONJUNTA

Para designar el complejo deportivo "Ciudad Deportiva Nuevo Barranquitas" ubicado en la Carr. 152 km. 0.8, Int. Sector Nuevo Barranquitas en el Barrio Barrancas del Municipio de Barranquitas con el nombre de Ramón "Cano" Torres; y para otros fines relacionados.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ramón "Cano" Torres, nació el 28 de octubre de 1938. Desde temprana edad se desempeñó en múltiples disciplinas del deporte, pero siempre sintió un amor especial por el béisbol y el voleibol. Durante 30 años trabajó como maestro de Educación Física en el Departamento de Educación.

Torres trabajó dirigiendo las pequeñas ligas, cuando las mismas eran de forma voluntaria y gratuita. Desde el entonces, logró que el equipo de Barranquitas obtuviera varios campeonatos a nivel regional y nacional. Durante su trayectoria como maestro, practicó y dirigió varios equipos de béisbol de adultos. A su vez, estuvo hasta sus 77 años dirigiendo equipos de voleibol siempre representando al Municipio de Barranquitas. Entre sus grandes aportaciones al deporte, fue desarrollar varias jóvenes en el voleibol femenino y traer por primera y única vez a la Liga Puertorriqueña de Voleibol "Las Nativas" de Barranquitas, equipo que también dirigió.

La Asamblea Legislativa, entiende meritorio reconocer la labor comunitaria y deportiva que en vida realizara don Ramón "Cano" Torres para el Pueblo de Barranquitas. Mediante esta Resolución Conjunta, se honra con respeto y orgullo sus ejecutorias dentro y fuera del parque, y como impactó positivamente la vida de muchos niños y jóvenes al desarrollarse tanto en la disciplina del voleibol como del béisbol. Por tanto, con gran orgullo se designa el Complejo Deportivo Nuevo Barranquitas, ubicado en la Carr. 152 km. 0.8, Int. Sector Nuevo Barranquitas en el Barrio Barrancas de Barranquitas con el nombre de Ramón "Cano" Torres, en honor a su entrega y contribución con la comunidad y el deporte.

*RESUÉLVESE POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE PUERTO RICO:*

Sección 1.-Se designa el complejo deportivo "Ciudad Deportiva Nuevo Barranquitas" ubicado en la Carr. 152 km. 0.8, Int. Sector Nuevo Barranquitas en el Barrio Barrancas del Municipio de Barranquitas con el nombre de Ramón "Cano" Torres.

Sección 2.-El Departamento de Recreación y Deportes y la Administración Municipal de Barranquitas, tomarán las medidas necesarias para dar cumplimiento a las disposiciones de esta Resolución Conjunta.

Sección 3.-A fin de lograr la rotulación de la estructura aquí designada, se autoriza al Departamento de Recreación y Deportes y a la Administración Municipal de Barranquitas a aceptar, recibir, preparar y someter propuestas para aportaciones y donativos de fuentes públicas y privadas; para parear fondos disponibles de aportaciones federales, estatales, municipales o del sector privado, así como entrar en acuerdos colaborativos con cualquier ente público o privado, dispuesto a participar en el financiamiento de esta rotulación.

Sección 4.-Esta Resolución Conjunta comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.

**DEPARTAMENTO DE ESTADO**  
Certificaciones, Reglamentos, Registro  
de Notarios y Venta de Leyes  
Certifico que es copia fiel y exacta del original  
Fecha: 20 DE AGOSTO DE 2024



**OMAR J. MARRERO DÍAZ**  
Secretario de Estado  
Departamento de Estado